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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和５年 11 月 30 日（木） 午後０時 50 分～午後４時 10 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

上枝委員長、岡委員、大石委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

首席監察官、情報通信部長、地域監、公安委員会補佐官 

３ 陪席 

   総務課長 

第４ 報告事項 

１ 令和５年度上半期における監察実施結果について 

   県警察から、全警察署に対する業務監察及び服務監察を実施した結果、

おおむね良好であった旨の報告があった。 

  委員から、「県下全ての警察署の監察を実施している事は素晴らしい

ことである。気になる点として、毎回、簿冊等の記載漏れや押印忘れの

指導事項が多いようであるが、記載漏れ等が業務に影響を及ぼすような

事でないのであれば、簿冊等の見直しをしてもいいと思う」、「簿冊管理

についてだが、警察署ごとに工夫を凝らしていると思うので、良いアイ

ディアは、県下で共有すれば良いと思う」、「監察では、非常に細かい所

までチェックされていることが分かった。下半期の監察では、上半期の

指導項目の改善状況について、しっかり確認していただきたい」旨の発

言があった。 

 ２ 令和５年 10 月中の苦情申出の受理・処理状況及び感謝事例について 

   県警察から、令和５年 10 月中の苦情申出の受理・処理状況等について

報告があった。 

   委員から、「昨年に比べて苦情受理件数が増加しているが、苦情対応に

時間が取られるなど業務に支障が出ているのではないか」旨の質問があ

り、県警察から、「昨年の苦情受理件数が少ないだけであり、今年は令和
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３年以前の受理件数とほぼ同数であることから、例年と比べて、過度な

業務負担になってはいないと感じている」旨の説明を行った。さらに、

委員から、「苦情申出者の対応を行った職員の心理的負担は大きいので、

対応した職員のメンタルケアも重要だと思う。幹部は、その辺りも気に

掛けていただきたい」旨の発言があった。 

３ 香川県警察交通事故抑止対策評価委員会の開催結果について 

 県警察から、香川県警察交通事故抑止対策評価委員会を開催し、これ

までの取組結果を報告した上で今後の方針等について諮問したところ、

専門的な観点から様々なご意見を頂いたほか、日常生活に新たな価値観

や技術が浸透していく中、特に重点的に取り組むべき事項について提言

を頂いた旨の報告があった。 

委員から、「香川県警察交通事故抑止対策評価委員会からの提言の中

に、『県民がより深く交通安全を理解する』とあるが、これを実現できれ

ば交通事故も減少すると思う。県民に対し、いろいろな活動を通じて、

地道に交通安全について呼び掛けていくしかないと思う」、「今後、県内

の路線バスが削減されるというニュースを耳にしたが、公共交通機関が

不便なのは地方都市の課題である。交通事故抑止対策に加え、交通環境

が改善されることも必要だと思う」旨の発言があった。 

４ 「年末年始の交通安全県民運動」の実施について 

県警察から、年末年始は重大事故の発生が懸念されるところ、県民が

一丸となって交通安全意識の高揚に努め、交通ルールの遵守と交通マナ

ーの確実な実践の徹底を図ることを目的として「年末年始の交通安全県

民運動」が実施される旨の報告があった。 

委員から、「様々な活動を通じて、県民が深く交通安全を理解してくれ

れば良いと思う」、「パトカーや白バイが走行しているとドライバーは警

戒するので交通事故抑止につながると思う」、「定例会議に合わせて、毎

回、運転免許の取消し等について決裁しているが、未だに飲酒運転が多

い実態が認められる。特に忘年会等飲酒の機会が増えるこれからの時期

は、飲酒運転の取締りがポイントになってくると思う。飲酒運転は故意

犯であるので、しっかり取締りを行っていただきたい」旨の発言があっ

た。 

第５ 決裁 

 １ 警察官の特別派遣について 
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 ２ 意見要望の受理について 

第６ その他 

 １ 全国公安委員会連絡会議（代表者会議）の開催結果について 

 委員から、令和５年 11 月 20 日（月）に開催された「全国公安委員会

連絡会議（代表者会議）」の結果について伝達があった。 

 ２ 警察官の特別派遣について 

県警察から、定例会議前に各委員から承認を得た航空機の墜落事故に

伴う鹿児島県からの警察職員等の援助要求については、当該県に受諾を

通知した旨の報告があった。 

 ３ ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく禁止命令等の実施状 

況について 

   県警察から、10 月中のストーカー行為等の規制等に関する法律に基づ

く禁止命令等の実施状況について報告があった。 

 ４ 公益社団法人かがわ被害者支援センター消費税未納付事案に対する税

務手続の完了及び再発防止策について 

   県警察から、公益社団法人かがわ被害者支援センターによる消費税未

納付事案を受け、税務手続の完了及び今後の再発防止策について報告が

あった。 

 ５ 報道機関における防犯情報の提供について 

   県警察から、報道機関が防犯を呼び掛ける取組を行う予定があり、情

報提供を行う旨の報告があった。 

 ６ 運転免許の取消し等の審議について 

県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取等について報告が

あり、審議の上、処分内容を決定した。 


